



Notre autonomie c'est notre force

Notre indépendance c'est notre liberté

## Pourquoi un nouveau syndicat chez Valeo ?

Cela fait malheureusement, depuis les élections CSE que plus rien ne bouge, et que certain(e)s sont aux abonnés absents malgré la détresse des salariés seul devant le contexte que nous connaissons.

Être élu(e) ou mandaté, c'est aussi défendre et écouter les salariés même quand le contexte est difficile, être auprès des salariés...

La disparition de notre outil de travail doit s'arrêter, **derrière il y a des familles !**

Une opposition doit se mettre en place chez Valeo St-Quentin-Fallavier, un vrai syndicat indépendance totale et absolue, avec une approche **en droit du travail** et solidaire pour l'union de tous les salariés.

Le syndicat Valeo C.A.T incite à rassembler, lorsque cela est possible, les salariés par-delà les divergences entre les organisations syndicales qui ne sont pas le fait des salariés eux-mêmes. Cette démarche unitaire est fondamentale : face à des employeurs unis et organisés, les salariés ne doivent pas être divisés.

Pour le syndicat Valeo C.A.T, l'unité et la solidarité des salariés constituent une condition essentielle du progrès social.

Le contexte actuel est à l'unité et non à la division, **le seul intérêt doit-être le salarié.**

Son fonctionnement démocratique du syndicat Valeo C.A.T, sa démocratie interne assure aux adhérents la maîtrise des décisions de l'organisation et du fonctionnement de leur syndicat.

Dans la section syndicale C.A.T d'entreprise ou d'établissement comme dans toutes les autres structures de l'organisation C.A.T on ne décide pas au sommet, le rôle des adhérents est donc primordial.

C'est l'indépendance totale et absolue du syndicalisme à l'égard des gouvernements successifs, des partis politiques, du patronat, des mouvements religieux et philosophiques. Cette indépendance constitue une garantie d'efficacité syndicale et de défense réelle et sérieuse de l'intérêt des salariés.

Ce sont les valeurs de notre syndicat.

Pour plus de clarté nos engagements, c'est être acteur du progrès social, avoir une démocratie au cœur de l'action, s'impliquer dans la vie de l'entreprise, le syndicat n'a pas vocation à gérer l'entreprise, mais il doit pouvoir intervenir dans certains domaines comme la réflexion sur la stratégie de l'entreprise ne doit pas être réservée aux seuls dirigeants, **car les salariés partagent les risques des décisions prises et en sont même souvent les premières victimes.**

Il est enfin important d'assumer ses responsabilités quand nous sommes élues par les salariés.

## LE SYNDICAT VALEO C.A.T, AUTONOME, LIBRE ET INDÉPENDANT POUR VOUS !

S'exprimer librement sans entrave, sans esprit partisan, pouvoir défendre ce qu'on pense en toute liberté, avec l'écoute et le respect des autres : voilà les raisons qui nous motivent à monter le syndicat Valeo C.A.T sur le site de St-Quentin-Fallavier.

